

Danksagung

Für die aufrichtige Anteilnahme und das Mitgefühl
zum Heimgang unserer lieben

Margareta Ott

geborene Keuschnigg

* 18.9.1934 † 26.3.2023



möchten wir auf diesem Wege allen Verwandten, Freunden, Bekannten und
Nachbarn unseren herzlichen Dank aussprechen.

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Bischofsvikar Jakob Bürgler, Herrn Pfarrer Andreas Tausch und Herrn Vikar Ernst Jäger für die würdevolle und persönliche Gestaltung des Sterbegottesdienstes
- dem Vorbeter Karl, den Mesnern und den Ministranten
- dem Chor Fließ und dem Organisten Bernhard für die musikalische Gestaltung des Sterbegottesdienstes
- der Musikkapelle Fließ für die klangliche Umrahmung am Friedhof
- ihren Ärzten Dr. Stefan Krehn und Fr. Dr. Birgit Pateter mit allen Mitarbeiterinnen
- dem Sozial- und Gesundheitssprengel Landeck-Zams-Fließ-Schönwies für die liebevolle Betreuung
- dem Heim Santa Katharina in Ried WC2 für die fürsorgliche Pflege
- dem Pflege- und Seelsorgeteam des Bezirkskrankenhauses Zams für die einfühlsame, aufmerksame und kompetente Begleitung
- den Sargträgern und dem Grabmacher Markus für das letzte Geleit
- der Bestattung Dellemann
- für die vielen Blumen, Kerzenspenden und Messen
- für die Kondolenzenträgungen und die vielen Gedenkkerzen im Internet
- für jedes tröstende Wort und die Zeichen der Verbundenheit sowie allen, die für unsere liebe Mama gebetet und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Urgen, im März 2023

Die Trauerfamilie